

## 田原の皆さんへ

このたび、田原市に新たなALTとして招いていただき、とても光栄に思っています。教師としての技術はまだまだ未熟ですが、田原市の生徒たちに多くのものを学んでいただくと確信しています。私自身も生徒たち、そして地域の皆さんから日本語と日本文化への理解と認識を深めることができると期待しています。学内で教職活動に専念する身ですが、地域をより深く知るためにも多くの人々とお会いしたいと思っています。クラスでの授業と学外の活動を通してお互いが学びあい、私たちの文化間にすでに出来上がっている友情をさらに強固なものにすることができるだろうと思います。御市に招いていただいたこと、そして貴重で素晴らしい機会を与えてくださることに感謝します。



# はじめまして!

## 田原市の皆さん

新ALT

ブライアン先生とエリザベス先生

新しいALT（英語指導助手）のブライアン・パジェットさんとエリザベス・リッチさんが来市しました。ブライアンさんはJETプログラムから招致したALT、エリザベスさんは、田原市の姉妹都市アメリカ・ケンタッキー州ジョージタウン市内にあるジョージタウン大学の卒業生で、田原市とジョージタウン市との交流プログラムで独自に招致したALTです。

2学期からは、昨年来市したフィニックスさん、キーリーさんと、ブライアンさん、エリザベスさんの4人が、田原市の中学校や小学校で英語を教えます。ここでは、お二人からのメッセージをご紹介します。

## 田原の皆さんへ

皆さん、こんにちは。田原市のALTとして働く機会を与えていただき、大変嬉しく光栄に思っています。嬉しさが募って今の感激や正直な気持ちを言葉にするのが難しいですが、最善を尽くすつもりでいます。田原の生徒の皆さんと一緒に勉強できることを楽しみにしています。私は生徒の皆さんからたくさんの事を教えてもらいたいです。同時にそれと同じくらいたくさんの事を皆さんに教えられたらと願っています。皆さんの地域社会の一員になることで、なかなか味わえない貴重な外国文化も学ぶことができ、そうすることで日本とアメリカの文化を結ぶ架け橋がまた一つ生まれることと思います。お互いの言葉や体験、習慣や文化を共有すれば、たくさんの事が学べると信じています。このような機会を与えてくださり、また皆さんの地域に招待して下さって、本当にどうもありがとうございます。心より感謝しています。